

PRESSEMITTEILUNG

16. Dezember 2022

Grundschul-Cup feiert tolles Comeback

Nachdem der Ludwigsburger Grundschul-Cup in den vergangenen beiden Jahren aufgrund von COVID-19 nicht stattfinden konnte, ging die traditionsreiche Veranstaltung mit Unterstützung der Kreissparkasse Ludwigsburg am vergangenen Freitag endlich wieder an den Start und sorgte in der Rundsporthalle für einen Nachmittag voller Spiel, Spaß und Spannung.

LUDWIGSBURG - 12 Mannschaften von 7 Schulen gingen beim 22. Grundschul-Cup ins Rennen und lieferten sich in insgesamt 24 Spielen heiße Duelle. Angefeuert von über 100 Zuschauern auf der Tribüne der Rundsporthalle ging es von der Vorrunde zu den Überkreuz- und schließlich Platzierungsspielen, wobei sich die Teams der Sophie-Scholl-Schule und der Grundschule Hoheneck am Ende im Finale gegenüberstanden. Dabei behielt die Mannschaft aus Hoheneck denkbar knapp die Oberhand und durfte sich so über den Pokal freuen.

Dank der Unterstützung der Kreissparkasse Ludwigsburg, die den Grundschul-Cup bereits seit vielen Jahren fördert und am Freitag durch Filialdirektorin Sabrina Maier in der Rundsporthalle vertreten war, erhielten die über 100 teilnehmenden Kinder eine Einladung zum Heimspiel der MHP RIESEN Ludwigsburg gegen die BG Göttingen, um direkt am nächsten Tag den Profis in Deutschlands höchster deutscher Spielklasse zuschauen zu können. 16 ausgewählte Spielerinnen und Spielern, die beim Turnier am Freitag ganz besonders stark aufgetrumpft waren, bekamen außerdem die einmalige Chance in der Halbzeitpause selbst auf dem Parkett der MHPArena auf Korbjagd zu gehen, präsentierte die Kreissparkasse doch erneut das Grundschul-Cup ALLSTAR Game.

„Wir sind glücklich, dass der Grundschul-Cup in diesem Jahr wieder stattfinden konnte. Die Veranstaltung ist seit über 20 Jahren ein wichtiger Baustein unserer Grundschulaktivitäten und bietet vielen Kindern die erste echte Spielerfahrung im Basketball. Die Atmosphäre in der Rundsporthalle am Freitag war sensationell und auch beim Spielbesuch in der MHPArena am Samstag inklusive ALLSTAR Game herrschte tolle Stimmung, es war also eine sehr gelungene Veranstaltung. An dieser Stelle noch einmal ein RIESEN Dankeschön an die Kreissparkasse Ludwigsburg, die den Grundschul-Cup seit Jahren tatkräftig unterstützt und die Durchführung in dieser Art erst möglich macht“, so Nachwuchskoordinator Timo Probst.



Bild: Gute Laune bei den Teilnehmern des 22. Grundschul-Cups in Ludwigsburg

Fotograf: Lukas Schäfer